

10/01/2025

Fiscalía y OS7 desarticulan banda mexicana que había instalado laboratorio de cristales de metanfetaminas en Chile. Se incautaron 844 kilos de droga

Una investigación de la Fiscalía de Análisis y Criminalidad Compleja de Antofagasta y OS7 de Carabineros Antofagasta, con apoyo de Directemar y Aduanas, permitió desarticular una organización criminal de origen mexicano, que había instalado un laboratorio de conversión a gran escala de cristales de metanfetaminas en un sector rural de la Región de O'Higgins.



La planta clandestina estaba instalada en una parcela, en la comuna de Lolol, lugar donde personal de Carabineros detuvo a dos integrantes de la organización, justo en momentos que procedían a la extracción de la metanfetamina.

Según informó el Fiscal Regional de Antofagasta, Juan Castro Bekios, quien lideró el operativo en Lolol, el cargamento había zarpado en septiembre desde el puerto de Manzanillo, en México, oculto en 36 tinetas de pintura, arribando al Puerto de Valparaíso en diciembre.

Posteriormente fue trasladado a la citada parcela, donde la organización había instalado el laboratorio clandestino para separar y aumentar la droga mediante procesos químicos.

La investigación permitió la incautación de 844 kilos de cristales de metanfetamina, con un valor estimado en USD 16.880.000 en Europa y USD 160.360.000 en Oceanía, lo que representa el mayor decomiso de esta droga sintética en la historia de nuestro país.

Los planes de la organización eran posicionar a Chile como centro de recepción, acopio y procesamiento de cristales de metanfetamina para exportar a Europa y Oceanía.

El fiscal Juan Castro Bekios destacó el trabajo interagencial desarrollado en esta investigación, que vinculó a OS7 Antofagasta, Fiscalía, Directemar y Aduanas, y agregó que “independiente del lugar en que nos encontremos en Chile y sin importar de dónde provienen las organizaciones criminales que se deseen instalar en nuestro país, la institucionalidad nacional en general, el Estado y por cierto el Ministerio Público, está preparado para hacerles frente”.